
先週の１９日（金）に行われた授業参観、その後のＰＴＡ
総会や学年総会に多数の保護者の方がご参加していただきあ
りがとうございました。
授業参観はどうでしたか。１年生にとっては小学校での初

めての授業参観で、子どもたちはとても緊張をしていました。
２年生は算数。真剣に先生の話を聞いていました。他の学年
も、先生の問いかけにしっかりと反応して、真剣な眼差しで
授業を受けていました。もちろん、ひまわり学級やあすなろ
学級、おおるり学級も普段以上に頑張っていました。
その後行われたＰＴＡ総会では、平成３０年度の佐藤会長をはじめとして旧役員さんのおか

げで昨年度の総括を無事終えることができました。１年間ありがとうございました。また、平
成３１年度の新ＰＴＡ役員さんにはＰＴＡ活動の先頭に立って活動して頂きたいと思います。
そのためには、役員以外の保護者の皆様方にはＰＴＡ活動に対してご協力をよろしくお願いい
たします。

１６日（火）に体育館で、１年生を対象にした
交通安全教室が行われました。甲斐市の交通指導
員さん３名の方から、簡単な道路標識の見方や横
断歩道のわたり方などについてわかりやすくお話

をして頂きました。そのあと、全員で横断歩道のわたり方などについ
て練習をしました。ご家庭でもご指導をよろしくお願いします。

１６日（火）に音楽室で、３年生を対象にしたリコーダー講習会が
開かれました。初めに子どもたちは講師の先生からリコーダーにはた
くさんの種類があることを教わりました。その後
何人かの子たちは、実際にバスリコーダーなどを
吹かせてもらいました。最後に、各自のリコーダ
ーで「シ」の音を吹く練習をしました。子どもた

ちも今後お世話になるリコーダー、たくさん練習をして上手に吹ける
ようになればよいですね。



委員会活動が始まりました。
１６日（火）に５・６年生がメンバーになっての今年度の委員会活動の話し合いが行われ、

本格的に活動が始まりました。児童会活動は、もちろん児童会の本部役員が中心となって行わ
れますが、それを支えているのが各委員会だと思います。つまり、委員会がしっかりと活動で
きれば充実した活発な児童会活動が行われます。５・６年生の皆さん、一年間よろしくお願い
します。紙面にて各委員長を紹介します。

委員会名 委員長 委員会名 委員長 委員会名 委員長

図 書 望月菜々美 放 送 星 岳宏 ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ掲示 小林 優菜

給 食 小宮山陽由 飼 育 鳥潟こころ 栽 培 市野 新太

体 育 大沼 優希 保 健 加賀美 蘭 音 楽 笠井 栞那

４月、始業式、入学式の折に子どもたちに３つのお願いをしました。そのうちの一つ、「本を
たくさん読もう」では、本を読むことで心に栄養を与え、たくさん読むことで勉強もできるよ
うになるという話をしました。

〔昨年度紹介した本〕
（１）のび太くん、もう少しがんばって
（２）みしのたくかにと
（３）空を飛んだポチ
（４）かあちゃん取扱説明書
（５）小林一三
（６）泣いた赤鬼
（７）世界の頂点錦織圭
（８）アチチの小鬼

今年度も、できる限り「校長先生のおすすめの本」として子どもたちに色々な本を紹介をし
たいと思います。
また、今週末から始まる１０連休では、図書室から一人三冊本が借りられますので、高学年

なら一冊は必ず長編の小説、物語などを借りて、じっくりと時間をかけ読んで欲しいと思いま
す。もちろん、買ってもらった本でも良いと思います。

１ 国語力がつく
・・・読解力が身につき、語彙も豊富になります

２ 集中力が身につく
・・・内容を理解するためには、集中して読まなければならない

３ 想像力が身につく
・・・登場人物の心情を想像したり、相手の気持ちを考えたりする

※低学年では、保護者の皆さんによる読み聞かせも効果的です。
※親子で同じ本を読んで、感想を話し合うことも効果的です。
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